

## KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT, atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang memberikan kekuatan kepada penulis sehingga tesis ini dapat diselesaikan dengan baik.

Tesis berjudul **“Efek Model Inkuiri dan Kemampuan Berpikir Kreatif Terhadap Keterampilan Proses Sains Fisika Kelas X SMA Unggulan CT Foundation”** disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Fisika Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terimakasih kepada: Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom M.Si sebagai Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga M.Pd sebagai Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Dr. Sahyar, M.S., M.M dan Bapak Prof. Dr. Nurdin Bukit, M.Si sebagai dosen pembimbing tesis, Ibu Dr. Eva Marlina Ginting, M.Si sebagai narasumber I, Ibu Derlina, M.Si sebagai narasumber II dan Bapak Dr. Karya Sinulingga, M.Si sebagai narasumber III yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran sejak awal rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan tesis ini. Ucapan terimakasih juga kepada Bapak Dr. Nurdin Siregar, M.Si selaku validator instrumen penelitian, serta kepada Bapak Dr. Rahmatsyah, M.Si sebagai Ketua Program Studi Pendidikan Fisika Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Pendidikan Fisika Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang sudah membantu penulis. Penghargaan dan ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Drg. Anita Ratnasari, MARS selaku ketua yayasan CT Arsa Foundation, dan Bapak Warnedy Satmana selaku

pengurus yayasan CT Arsa Foundation yang telah memberikan kesempatan dan ijin untuk melanjutkan pendidikan di Pascasarjana UNIMED, serta Kepala SMA Unggulan CT Foundation yaitu Bapak Daulat Siregar, M.Pd., M.Si yang telah membantu memberikan ijin penelitian di SMA Unggulan CT Foundation.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada orang tua saya Ismail dan Sumiaty, istri dan keluarga serta teman yang terus-menerus memberikan dukungan, bantuan serta memotivasi kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan dalam penulisan dan penyusunan tesis ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi sempurnanya tesis ini. Akhirnya, penulis berharap semoga isi tesis ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan dapat bermanfaat pula untuk dunia pendidikan.

Medan, 27 Januari 2017  
Penulis,

Ricky Prayogi

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY